



Paris 16 de Enero 1860
60 Rue neuve St. Augustin.

Mi bien querido y olvidadizo amigo.

La grata, íntima aunque primera, que causó gran placer pues en ella vi la evidencia del completo restablecimiento de su salud. Tanto mejor fué mi placer cuanto, aun indirectamente, estaba privado del gusto de saber de Vds pues hace meses que ni aun veo a nuestra Carmencita, a pesar de la mucha amistad y aprecio que la profeso. Cuatro viajes a Londres, uno a Marsella, y ocupaciones de diversas clases y generos me han impedido ver a mis amigos, cuandoendo a estas dificultades el inconveniente de los gastos que llevan tenido, la cogera de mis caballos, la enfermedad de mi cochero y la pereza del maestro de coches que no quiere acabar de componer el que hace años le envíe. Ya ve' vd que, si no todas, algunas han sido dificultades poco superables.

El tresillo sigue enterrado, desde que Vd salió p^r Roma, en la capa de Pepita: temo haberla olvidado aunque espero que, a tu vuelta, Vd me recordará algunas fijadas, pues un díos que fuí a detenerse en la puerta de halva hechiz doctor en todo, director brevillista. Ati es q^{ue} espera a Vd con curia.

Siento en el alma saber todo lo que viene por los vapores de las Antillas y que el General Alvarado olvide ciertas tradiciones y mas que todos el recuerdo de lo q^{ue} ha visto y presenciado en los Estados Unidos los cuales se requejan de vernos embrollados tanto como sienten vernos en pez. Que mira a Méjico y lo q^{ue} los Estados quieren hacer allá. y si aprovechan la nueva lección poner los Franciscos Salvance y salvemos a los otros dos itinos es lo q^{ue}, como Vd sabe, codician los Yankees.

Le participare que el Imperador me acaba de nombrar Comendador de la Legión de Honor.



El pobre Murphy esté' reducido, en dondeq, a la ultima expresión y las señoras en Bruselas en igual linea. No sé como saldrán del atolladero pues cada mes que pasa acumula sobre sus cabezas nuevas obligaciones festejante titulación es más que triste cuando hay tres jóvenes casaderos.

Dos o tres días que pasan por un amable artista a las saleras y espero que antes de su salida de Madrid volverán a ver a mis queridas hermanas.

No te hablo de política corriente por que lo haremos en otra ocasión a la llegada a París: emprenderlo ahora sería muy largo. Tengo el pensamiento de que todo se arregla de modo que solo los revolucionarios queden descontentos, pero qd. estos lo bien de esto, siempre que no exijan aun mucho mas de lo que piden y manifestar de vez en cuando que Salanay fue el primer demócrata y el primer revolucionario: raza sediente, qd. mas que todo, tiranica y despiadada.

Basta por ahora, amigo mío. Tú me ofreces a vos mis buenos recuerdos a los que yo agrego los míos en la esperanza de la sincera amistad, afecto y cariño que siempre les he profesado y profeso.

J. de Mareleta

pedido por el autor al que sigue una serie de cartas que se han ido sucediendo entre el autor y el editor de la obra, tratando de la publicación de la obra.

Carta de J. de Mareleta a D. José María Martínez de la Torre, editor de la obra.